

Kreistagsfraktion



Für die Kreistagsfraktion der Grünen
Margarete Kurfuß
Im Feldli 53
79541 Lörrach
Tel.: 07621/51833
E-Mail: margarete.kurfess@gmx.de

SPD Kreistagsfraktion Lörrach

Für die SPD Kreistagsfraktion
Gabriele Weber
Kirchmättle 4
79400 Kandern
Tel.: 07626/329
E-Mail: g.r.weber@web.de

Lörrach, 31.10.2017

**Frau Landrätin
Marion Dammann
Landratsamt
79539 Lörrach**

Antrag von Bündnis 90/Die Grünen und der SPD zum Haushaltsplan 2018

Sehr geehrte Frau Landrätin Marion Dammann,
sehr geehrte Damen und Herren,

Die Fraktionen im Kreistag von GRÜNEN und SPD beantragen die Aufnahme eines Zuschusses für pro familia Lörrach von 17 710 Euro im Haushalt 2018.

Begründung:

Seit über 12 Jahren betreibt pro familia Freiburg eine Zweigstelle in Lörrach und genießt im Landkreis bei der Bevölkerung Anerkennung und Wertschätzung für die geleistete Arbeit.

Die Landesförderung für Schwangerenberatung deckt in der Regel 80% der Personalkosten ab. Die verbleibenden 20 % werden in der Regel von den betroffenen Kommunen und Landkreisen abgedeckt. Wir wissen, dass von 19 pro familia –Stellen im Land Ba-Wü 18 Einrichtungen eine Ergänzungsfinanzierung zur Landesförderung durch die jeweilige Standortkommune erhalten. Pro Familia ist eine Anlaufstelle bei schwierigen familiären Konflikten und leistet hier Beratung bei Schwangerschaft, Paarberatung bei Trennung und Scheidung, um nur einige zu nennen.

Pro familia ist Bestandteil der regionalen Netzwerke im Arbeitskreis zu Schwangerschaft und Sexualpädagogik. Neben diesen frühen Hilfen bieten sie für Schulen und Einrichtungen sexualpädagogische Vorträge an.

Sie arbeiten aktiv im wellcome-Programm mit und bieten hierbei praktische Hilfe für Familien nach der Geburt. Gerade für junge Familien nicht deutscher Herkunft ist dies eine wichtige Hilfestellung.

Die Antragsteller sind überzeugt davon, dass es im Kreis auch weiterhin eine konfessionell unabhängige Konfliktberatung geben soll,

Pro familia konnte bisher die wichtigen Aufgaben und die Arbeit in der Außenstelle ohne Zuschuss des Landkreises erfüllen, weil es sehr großzügige Spender gab. Das entlässt den Landkreis jedoch nicht aus dem politisch verantwortlichen Handeln, denn es geht um den Erhalt dieses wichtigen Bausteines innerhalb des Netzwerkes hier im Kreis.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Fraktion der GRÜNEN

Margarete Kurfuß

Für die SPD Fraktion

Gabriele Weber

Anlage:

Wir legen von pro familia – Beratungsstelle Lörrach die Erfolgsbilanz und den Haushaltsplan 2017 -2018 bei.

